

---

## [Les Cows boys fringants](#)

Posté par: [sylvie jammes](#)

sur 13 Fév, 2026

Catégorie : Divers

C'est un groupe que j'adore, même si en France peu de gens les connaissent. Ils décoiffent nos cousins Québécois. Est-ce que quelqu'un les connaît aussi ?

J'ai mis dans les vidéos un extrait du spectacle que j'ai vu la semaine dernière au Zénith de Paris (ils ont réussi à le remplir environ 6 à 7000 personnes et autant d'arbres plantés en Indonésie par leur fondation). Et oui ce sont des militants écolos.